

Cerca de 500 personas se congregaron en la plaza de armas de la comuna para vivir este evento que esperan transformar en una nueva tradición navideña. Asimismo, se instaló una feria con emprendedores locales, los que permanecerán en el lugar hasta el 23 de diciembre.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
 Combarbalá

El espíritu navideño ya se siente en los valles de la Provincia del Limarí, con diferentes actividades y colores que llenan de alegría a las familias y visitantes.

En este contexto, Combarbalá llevó a cabo por primera vez el encendido de su propio árbol de Navidad, actividad que convocó a cerca de 500 personas en la plaza de armas de la comuna, frente a la municipalidad.

ALCALDESA ANUNCIA NUEVAS ACTIVIDADES PARA ESTAS FIESTAS

Combarbalá enciende por primera vez su propio árbol de Navidad



CEBIDA

El encendido del árbol de Navidad se llevó a cabo frente a la municipalidad de Combarbalá.

La alcaldesa de Combarbalá, Marta Angélica Carvajal, manifestó su felicidad por este evento que promete ser una nueva tradición navideña, "como alcaldesa de mi querida comuna de Combarbalá fue un momento inolvidable, en donde pudimos compartir en familia de manera transversal, desde los más pequeños hasta los adultos mayores. Fue una actividad que también da muchas oportunidades para nuestras emprendedoras. Es primera vez que encendíamos el árbol, y convocó bastante público con alrededor de 500 personas, ese número de asistentes fue muy alentador", declaró.

En ese sentido, la autoridad comunal valoró el esfuerzo de los funcionarios municipales para poder desarrollar

esta actividad, a pocos días de haber asumido su primer periodo como alcaldesa, "me reconforta dar estos momentos de alegría a la comuna. A pesar de que ha sido bastante difícil instalar esta nueva administración, los funcionarios que logramos contratar en DIDECO pudieron coordinar con otros departamentos para sacar adelante esta actividad de manera exitosa", apuntó.

Cabe destacar, que el encendido del árbol de Navidad incluyó la instalación de una feria navideña con emprendedores locales, los que se mantendrán en la plaza de armas de la comuna hasta el 23 de diciembre, para que residentes y visitantes puedan comprar diferentes productos elaborados por manos locales.

VISITA DEL VIEJITO PASCUERO

Por otro lado, la alcaldesa Marta Angélica Carvajal adelantó que durante este mes de diciembre hay nuevos panoramas para disfrutar en familia, destacando la visita del Viejito Pascuero a las localidades rurales.

"Para finalizar quiero compartir que serán muchas las actividades en esta navidad. Hemos compartido todo el presupuesto que tenemos para visitar los sectores de nuestra ruralidad, porque Combarbalá somos todos. El carrito navideño con el Viejito Pascuero estará llegando a los distintos lugares en donde haya una plaza y también a los pequeños que encontremos en el camino, les llevaremos un mensaje navideño, con repartición de dulces en la medida que se pueda, por eso invitamos a los pequeños a esperarnos en el camino o en las plazas de los distintos pueblos", concluyó.

"COMO ALCALDESA DE MI QUERIDA COMUNA DE COMBARBALÁ FUE UN MOMENTO INOLVIDABLE, EN DONDE PUDIMOS COMPARTIR EN FAMILIA DE MANERA TRANSVERSAL, DESDE LOS MÁS PEQUEÑOS HASTA LOS ADULTOS MAYORES"

MARTA ANGÉLICA CARVAJAL
 ALCALDESA DE COMBARBALÁ

CARTELERA
CINEMARK™